

An die Mitglieder  
der GEB Bedburg-Hau

Liebe Mitglieder der GEB!

Uns trennen nur noch wenige Tage bis Weihnachten, da ist es an der Zeit, dass wir von der GEB uns noch einmal melden. Im November beim Grünkohlessen haben wir auf ein durchaus erfolgreiches Jahr zurückgeschaut. Beim Jahresrückblick waren es noch einmal die vielen schönen Bilder vom Besuch unserer Freunde aus La Ferté-Gaucher. Unser umfangreiches Programm mit dem Informationsbesuch an der Niers in Kessel und der Aufenthalt in Kevelaer war vielen noch in guter Erinnerung. Auch der Samstag mit der Besichtigung von Hoch-Elten, das Boule-Spielen und die Erkundungsfahrt durch die Düsselt mit Kaffee und Kuchen in Kranenburg sind gut angekommen. Der stimmungsvolle Gottesdienst und die Oldtimer-Rundfahrt haben den Besuch am Sonntag abgerundet.

Wir konnten in Bildern noch einmal Besuche bei Paul Zohren in Viersen nachvollziehen und - was in diesem Jahr besonders ausgeprägt war - von mehreren Besuchen unserer Mitglieder in LFG berichten. Auch ein Gegenbesuch von Dominique, der Vorsitzenden des C.A.F.E, hier am Niederrhein war erwähnenswert.

Gerne haben wir uns auch an unseren Jahresausflug nach Rees mit Hein vom Rhein erinnert. Der Jahresausflug - eine schöne Tradition - die wir gerne weiter pflegen werden.

Im neuen Jahr 2026 feiern wir Geburtstag. Im Januar 1996, also vor 30 Jahren, wurde die Gesellschaft für Europäische Begegnungen gegründet und im Juni 1996 wurde die Partnerschaftsurkunde zwischen La Ferté-Gaucher und Bedburg-Hau unterzeichnet.

Darum laden wir Sie heute schon zu unserer Geburtstagsfeier am Deutsch Französischen Tag DFT am 22. Januar 2026 ein. Wir wollen an diesem Vormittag einen kurzen Rückblick halten auf 30 Jahre Partnerschaft mit LFG und auf das 30-jährige Bestehen der GEB. Dazu hat auch Altbürgermeister Hans Geurts sein Kommen zugesagt, um uns aus erster Hand über die Anfänge zu erzählen. Aber auch der Blick nach vorn gehört dazu, denn 2026 werden wir wieder nach Frankreich fahren.

Zum Geburtstag gibt es Champagner. Wir werden gemeinsam zu Mittag essen, wobei dabei beide Länder kulinarisch zum Zuge kommen.



**Donnerstag, 22. Januar 2026      10.30 h - 13.00 h**  
**Deutsch-Französischer (Vormit)Tag**  
**Antoniterklause**



An diesem Vormittag wollen wir uns auch Gedanken machen, was wir als ideelles Gastgeschenk im Mai mit nach Frankreich nehmen wollen. Soviel sei jetzt schon verraten, es geht um Märchen und Fabeln in ihrer unterschiedlichen Ausprägung bei uns und dort. Lassen Sie sich überraschen!

Für die weitere Planung ist eine verbindliche Anmeldung bis zum 16.01.26 erforderlich bei Karl Buntenbroich 02821 40876 oder [karl.buntenbroich@web.de](mailto:karl.buntenbroich@web.de)

Zuzahlung für den Mittagsimbiss 7,50 €, Getränke (außer Champagner) auf eigene Rechnung.

Wir hoffen, dass wir Sie an diesem Vormittag begrüßen dürfen und Sie mit uns den DFT und unseren Geburtstag feiern.

Wir wünschen Ihnen noch einige besinnliche, ruhige Tage im Advent, ein frohes Weihnachtsfest mit Ihren Angehörigen und für 2026 viel Zuversicht und Gesundheit.

Im Namen des Vorstandes

Karl Buntenbroich, stellvertretender Vorsitzender

Bedburg-Hau, im Dezember 2025